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1 17 １　南相馬市立総合病院経営について 市 長

（１）持続可能な病院経営について

① 南相馬市立総合病院の「経営理念」について

② 「経営理念」に基づく具体的方針について

③ 附属小高診療所の入院機能再開の可能性について

④ 総合病院の持続可能な経営と将来展望について

⑤ 総合計画にあるＳＤＧｓの認識と取組について

⑥ 総合病院の食材納品業者の在り方について

２　　安心安全な生活道路整備について　 市 長

（１）原町区西町地区の道路整備について

① 市道西町線の道路整備について

ア　市道西町線の道路拡幅整備について

イ　県道原町二本松線との交差点の渋滞緩和について

② 市道西町夜ノ森公園線の拡幅整備について

３　地域経済活性化について 市 長

（１）中心市街地活性化について

① 中心市街地の現状認識について

② リノベーションまちづくり推進など中心市街地活性化の取組について

③ 中心市街地活性化におけるハード面の取組について

④ 中心市街地活性化基本計画策定について

４　花とみどりのまちづくりについて 市 長

（１）全市における花とみどりいっぱいのまちづくりについて

① 花とみどりのまちづくり推進について

② 全国都市緑化フェア誘致について

③ 今後策定される北泉海浜総合公園周辺等整備・利活用の計画について

５　平和憲法について 教 育 長

（１）平和教育について

① 平和教育の必要性について

② ＳＤＧｓにおける目標と連携した平和教育への取組について

③ 平和教育を推進する上で、広島平和記念資料館などの移動展示につい

て

（２）沖縄慰霊の日について 市 長

① 沖縄慰霊の日の市内サイレンの吹鳴について
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2 19 １　市長の政治姿勢について　 市 長

（１）福島国際研究教育機構について

① 市の取組と見通しについて

② 市の今後の取組について

（２）市民福祉の向上について

① 孤独死、孤立死の防止について

② 市営住宅のバリアフリー化の対応について

③ 粗大ごみの片づけ支援について

（３）ＳＤＧｓの促進について

① マイボトル普及の考え方について

② マイボトルへの冷水供給機の設置について

（４）公衆トイレ設置について

① 都市公園における公衆トイレの整備状況について

② 主要地方道原町川俣線のトイレ設置について

3 4 １　「100年のまちづくり」について 教 育 長

（１）教育水準の向上について

① 令和４年度全国学力・学習状況調査結果について

② 令和４年度全国学力・学習状況調査結果分析について

③ 南相馬市の教育方針の浸透について

（２）報徳仕法について

① 報徳仕法について

② 報徳仕法の推進について

③ 報徳仕法の浸透について

④ 読本の作成について

（３）農業を取り巻く課題について 市 長

① 肥料価格高騰対策について

② 適正施肥の推進について

③ 下水汚泥の現状について

④ 下水汚泥の活用について

（４）市民要望の道路整備について

① 市道金沢下北高平線の道路整備について

② 農道の舗装について

③ 農道の舗装の取組について
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4 3 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市内のバリアフリー化について

① 公共施設のバリアフリー化の現状について

② ソフト面でのバリアフリーについて

（２）津波遺留品について

① 津波遺留品の現状について

② 津波遺留品の今後の取扱いについて

（３）組織力の強化について

① 市職員の採用の現状について

② 会計年度任用職員について

③ 任期付職員について

④ 人事評価制度について

⑤ 組織の改善策について

（４）現在の社会情勢と民主主義について

① 旧統一協会について

② 戦争や暴力・武力攻撃について

③ 主権者意識の醸成について
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5 1 １　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）企業誘致と地元企業の維持・発展について

（２）外国人（就労者・観光客）、外国人労働者受入れ企業の支援につい

て

（３）相馬野馬追と経済効果について

（４）デジタルアーカイブ（伝承館）の新設について

（５）「ロボットのまち南相馬市」について

（６）北泉海浜総合公園周辺等整備・利活用について

（７）未来を担う子どもたちについて 教 育 長

（８）行政区について 市 長

6 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）県道広野小高線の整備計画について

① 未整備区間の道路法線計画について

② 未整備区間の整備期間について

（２）犯罪の起きにくいまちづくりについて

① 家庭防犯カメラ設置について

（３）資源ごみ集積所について

① ごみ集積所整備の現状について

② ごみ集積所の設置助成について

（４）旧福島県立小高商業高等学校の利活用について

① 南相馬市の今後の方針について

② 今後の土地の利活用について

（５）農業政策について

① 農業経営の安定について

② 令和５年産の作付に向けた対応について

③ 農地所得緩和策について 農業委員会

会 長

（６）公務員の副業について 市 長

① 南相馬市の取扱いについて

② 農業団体支援のための副業について

7 18 １　乗合タクシーについて 市 長

（１）乗合タクシーの構築について

２　コロナで苦しむ市民をなくすために 市 長

（１）新型コロナウイルス感染症について

① 新型コロナウイルス感染症に罹患した市民の後遺症について

② 新型コロナワクチン接種後の副反応について

③ 新型コロナワクチン接種率のさらなる引上げについて

３　水田農業を衰退させる国の政策について 市 長

（１）水田活用の直接支払交付金への対応について
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8 15 １　関係自治体との交流について 市 長

（１）姉妹都市や友好都市との交流について

（２）交流自治体等との交流について

２　働きやすい職場環境整備について 市 長

（１）職員の時間外勤務について

（２）職員の長期・短期休暇の取得状況について

３　行政対応について 市 長

（１）市民等から寄せられる声や要望への対応について
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9 5 １　市長の政治姿勢について 教 育 長

（１）子どもの安全・安心について

① 市ホームページに届いた女子学生誘拐予告について

（２）緊急通報システムについて 市 長

① 協力員の変更・期限や連絡等について

（３）パークゴルフ場の安全性向上について

① パークゴルフ場内の健康対策について

② プレー中の安全対策について

③ 休憩施設等の設置について

（４）南相馬市健康福祉センター（ゆらっと）多世代の利活用について

① 現在の利用状況について

② 多世代が利活用できる施設として

（５）公共施設のトイレ状況について

① 公共施設へのオストメイト対応トイレの設置について

（６）市内の民俗芸能等の継承・保存について 教 育 長

① 民俗芸能等の後継者不足について

② 民俗芸能団体等に対する助成金制度の創設について

（７）避難所開設について 市 長

① 指定避難所全ての開設について

（８）市立総合病院の駐車場の状況について

① 本館駐車場について

10 6 １　災害対応について 市 長

（１）令和４年３月福島県沖地震による屋根被害への対応について

① 雨漏りへの対応について

② 屋根のボランティア活動について

（２）災害への備えについて

① 技術系災害ボランティア団体との連携について

② 災害ボランティアセンターの運営について

③ 災害ボランティアセンターの設置・運営費について

④ 災害ごみ仮置場について

２　市立病院について 市 長

（１）市立病院について

① 市立総合病院の必要な医師数について

② Wi-Fi接続サービスの導入について

（２）南相馬市立病院経営強化プランについて

① 南相馬市立病院経営強化プランの策定について

３　相馬野馬追について 市 長

（１）相馬野馬追について

① 開催時期について

② 女性騎馬武者の出場条件について

③ 引退名馬の出場について

④ 北泉海岸への看板設置について
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11 13 １　市民生活について 市 長

（１）物価高の影響について

① 家計への影響について

（２）ヤングケアラーについて

① 県の実態調査について

（３）南相馬市立総合病院の医療体制について

① 医療への市民の信頼について

（４）南相馬市の国保会計運営について

① 国民健康保険税の賦課方法について

② 国保会計の暫定予算と本予算の相違について

２　防災・減災について 市 長

（１）洪水被害軽減について

① 田んぼダムの推進について

（２）地震災害における公的支援について

① 2022年３月に発生した地震について

３　労働行政について 市 長

（１）処遇改善について

① 保育士等の補助金事業の活用について

（２）男女賃金差解消について

① 男女間賃金差の公表について

４　女性支援新法について 教 育 長

（１）婦人保護事業の転換について

① 公的支援や相談について

５　新型コロナウイルス感染症について 市 長

（１）新型コロナウイルスの対策について

① 感染症の後遺症（罹患後症状）について

② ワクチン接種の副反応について

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

９

月

14

日

7



質
問
日

質問
順序

議席
・
氏名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

12 7 １　市長の政治姿勢について　 市 長

（１）地方自治の役割について

① 2000年４月１日より大改正された地方自治法について

② 本年３月の最高裁判所の決定により確定した原子力損害賠償請求集団訴

訟の各控訴審判決の「故郷喪失慰謝料」について

（２）「現存被曝状況」時の行政の責任について

① 市民の生涯にわたる被曝の被害について

② 本市の死亡率の推移等について

③ 被曝による市民の発がんや寿命短縮等の「損害」の数値化について

④ 被曝リスクの軽減について

⑤ 一般公衆被曝限度の市独自の対応について

（３）市民の健康について

① 国立がんセンターの「細胞ががん化する仕組み」について

② がん細胞の増殖を止める「がん抑制遺伝子の不活性化」について

③ 事故当初の市立総合病院での表面線量検査について

④ 「多段階発がん」の考え方と放射線影響について

⑤ 本市環境回復推進委員長の児玉龍彦氏の本市講演会について

⑥ 児玉委員長がアメリカ学士院会報から「被曝した子どもの甲状腺がん遺伝子

に特徴的マーカーがある（P.７）」と指摘することについて

（４）甲状腺がん多発問題について

① 「がん登録」における福島県の甲状腺がん多発について

② 長崎大学ホームページの放射能Ｑ＆Ａについて

③ 長崎大学のベラルーシにおける甲状腺がん検査について

④ 県民健康調査甲状腺調査等の直近の数値について

⑤ 甲状腺を摘出された子ども達に対する補償賠償について

⑥ 福島県の「過失」等について

⑦ 原発事故以来続いてきた国の「医療費等免除措置」の「廃止」受入れについ

て
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